

Son épouse, Béatrice Paulus,
Ses enfants, Corinne Baccar-Paulus, Sylvaine Perret et Patrick Paulus,
Son gendre, Christian Perret,
Ses petits-enfants, Hakim et Malik Baccar, Chloé et Sandrine Perret,
Ainsi que les familles parentes en Suisse et en France,

font part du décès de

Michel Paulus

le 7 avril 2018.

Selon la volonté de Michel, une cérémonie s'est tenue dans l'intimité à Benfeld en France où il repose.

La famille remercie chaleureusement le personnel de la résidence le Nouveau Kermont pour sa disponibilité, ses bons soins et sa gentillesse.

Seigneur Dieu, Offre lui le Repos Eternel. PAIX à son Âme.